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Résumeé

Une grande partie de la recherche en linguistique ne nécessite aucun
instrument spécifique. Toutefois, grice aux progres du Traitement Automatique
de la Langue et de linformatique, des outils et des méthodes techniques
ont été intégrés aux études en linguistique informatique. Ces outils sont
désormais devenus une composante essentielle, voire indispensable, des travaux
linguistiques, influencant les domaines de recherche, les méthodes utilisées et
méme les résultats obtenus.

Létude de Iécart entre les deux poles de la linguistique informatique,
engendrée par cette révolution des outils, permet de comprendre les causes et les
manifestations de ce phénomene. Cela ouvre également la voie & une coopération
plus étroite entre les linguistes et les informaticiens, en vue de réaligner les
perspectives de recherche linguistique et de rétablir une coordination efficace
entre les deux domaines.

Mots-clés

Linguistique Informatique, Linguistique Outillée, Ordinateur, Traitement
Automatique de la Langue, Modélisation

Abstract

A significant portion of linguistic research does not require any specific
instruments. However, thanks to advancements in Natural Language Processing
and computer science, tools and technical methods have been integrated into
computer linguistics studies. These tools have now become an essential, even
indispensable, component of linguistic work, influencing research domains, the
methods employed, and even the results obtained.

Studying the gap between the two poles of computational linguistics, brought
about by this tool revolution, allows for an understanding of the causes and
manifestations of this phenomenon. It also paves the way for closer collaboration
between linguists and computer scientists, aiming to realign perspectives in
linguistic research and reestablish effective coordination between the two fields.

Keywords

Computational Linguistics, Tooled Linguistic, Computer, Natural Language
Processing, Modeling
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